

Compagnie du Lundi

Troupe de théâtre amateur
Châteauneuf-Villevieille

Notre troupe de théâtre a été créée en 2001. Constituée de 6 à 12 comédiens amateurs, elle a été aidée dans son travail par trois metteurs en scène successifs aux approches différentes.

Ainsi après avoir joué entre autre « Palace » de Jean Michel Ribes, « Comédie sur un quai de gare » de Benchetrit, « Le roi est mort » de Vincent Dheygre, « Dandin » sous forme de «commedia dell'Arte», et enfin un théâtre plus difficile d'approche « Théâtre décomposé » ou « l'homme poubelle » de Matei Visniec, elle s'est tournée, sous la houlette de Serge Millet, metteur en scène et comédien professionnel de la compagnie Céliandre, vers un théâtre plus expressif.

Ainsi de « Musée haut, musée bas », base de travail bien connue, nous avons abordé l'émotion avec « l'Atelier » de Jean Claude Grimberg, la société actuelle avec « Building » de Léonore Confino pour proposer maintenant une adaptation de « Douze hommes en colère » de Reginald Rose.

Cette dernière pièce a été présentée dans le cadre du festival amateur du Pays des Paillons 2016.